

## Bettina Böttinger fährt Lexus IS 300h probe

**Die Fernsehmoderatorin, Produzentin und Journalistin Bettina Böttinger fährt bereits seit neun Jahren privat einen Prius und schwört seitdem auf den Toyota Hybridantrieb. Anlässlich einer Veranstaltung von Lexus und Toyota unter dem Motto "Fahrspaß" nutzte sie die Gelegenheit, erstmals den neuen Lexus IS 300h Probe zu fahren. Die neue Vollhybrid Limousine mit Heckantrieb liefert eine Systemleistung von 164 kW / 223 PS bei einem Normverbrauch ab 4,3 Litern auf 100 Kilometer und CO2-Emissionen ab 99 g/km.**

Mit diesem Fahrzeug schließt Lexus im Vollhybrid-Portfolio die Lücke zwischen dem 100 kW / 136 PS starken CT 200h und dem RX 450h mit 220 kW / 299 PS. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Bettina Böttinger fährt Lexus IS 300h probe.